

EXPOSITION PHOTOGRAPHIQUE

LE SOLEIL GAGNE TOUJOURS

Les patients et soignants de l'Hôpital de Jour d'Héric (pôle Ouest d'EPSYLAN) ont le plaisir de vous proposer une exposition photographique, réalisée dans le cadre d'un atelier thérapeutique en collaboration avec Guillaume NOURY, photographe professionnel.

D'un objectif initial de permettre un travail sur les émotions, l'expérience a également été l'occasion d'aborder de nombreux aspects de la relation aux autres, à l'environnement et de développer le potentiel de création artistique de chacun.

Ainsi, la photographie établissant le lien entre l'artiste et ce qui l'entoure devient prétexte à s'ouvrir et communiquer avec les autres grâce à l'image et ses effets.



14 - 23
juin 2023

 **Hall de la Mairie d'Héric**
2, rue Saint-Jean



Horaires d'ouverture au public :

- **Lundi - Mercredi - Vendredi** : 9 h - 12 h 30 / 14 h - 17 h 30
- **Mardi - Jeudi** : 9 h - 12 h 30
- **Samedi** : 9 h - 12 h 30

Renseignements :

Caroline Ardeois, cadre de santé, HDJ d'Héric  caroline.ardeois@ch-epsylan.fr